

Waiken ILW lanza su operación regional como technomedia con inversiones superiores a U\$\$450 millones para 2026-2031

El holding liderado por Grupo Werthein opera con capitales latinoamericanos privados en once países de la región y proyecta su expansión hacia nuevos mercados mediante inversiones directas y alianzas estratégicas.

San Pablo, 24 de noviembre de 2025. Waiken ILW es un holding latinoamericano con subsidiarias en once países de la región e inversiones proyectadas por más de 450 millones de dólares para el período 2026-2031, destinadas a impulsar su crecimiento y ampliar su propuesta de productos y servicios en múltiples verticales de negocio a nivel internacional.

Se trata de una technomedia que integra conectividad, streaming, televisión por suscripción, contenidos y tecnología en un ecosistema escalable, para consolidar a las compañías que la integran en un esquema dinámico y de alto impacto.

El holding integra conectividad plena mediante el despliegue de fibra óptica, e internet satelital de alta calidad y accesible a través de una alianza estratégica con Amazon; televisión por suscripción con tecnología satelital sin restricciones geográficas y plataformas de streaming. También incluye soluciones tecnológicas para consumidores (B2C) y empresas (B2B), desarrollo de software a medida y servicios de atención al cliente con inteligencia artificial humanizada.

"Hoy Waiken ILW tiene servicios disponibles para más de 400 millones de personas en América Latina y el Caribe. Estamos impulsando inversiones para ampliar nuestra presencia regional y llegar a nuevos mercados, apalancados por nuestras verticales de negocio y décadas de experiencia", señaló Darío Werthein, presidente de Waiken ILW.

Waiken ILW cuenta con subsidiarias en San Pablo, Buenos Aires, Bogotá, Santiago de Chile, Quito, Lima y Montevideo, y presta servicios también en México y países del Caribe. Su plan de expansión contempla nuevos mercados como Estados Unidos, Panamá, Paraguay, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Bolivia.

Werthein destacó que cada compañía dentro de Waiken ILW opera de forma autónoma, manteniendo su independencia operativa y estratégica, pero colaborando activamente para generar sinergias. "Esta estructura ágil nos permite aprovechar fortalezas complementarias, compartir recursos y conocimientos, y crear valor conjunto sin comprometer la identidad ni la gestión individual de cada empresa", explicó.

Waiken ILW comprende DIRECTV Latin America y SKY Brasil en TV satelital; DGO y SKY+ en streaming; Zaaz en fibra óptica; Amazon LEO en internet satelital; SKX en



fintech; Overlabs en desarrollo y gestión de software customizados; e Illumia en la aplicación de soluciones a clientes y empresas a través de inteligencia artificial humanizada.

En el área de contenidos, el holding incluye a Torneos (con presencia en Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay), el canal deportivo colombiano WIN, la empresa de marketing deportivo 1190 Sports y Foggia Company, especializada en eventos, shows en vivo y fiestas temáticas.

También cuenta con señales de TV de reconocimiento internacional como DSPORTS, DNEWS, DSHOW, DFIGHT y ESCUELA+; la plataforma DGO Stream, que ofrece contenidos diversos para audiencias múltiples; y DSPORTS Radio, la única FM 100% deportiva de la región.

Además, forma parte del grupo Experta Corretora, dedicada a ofrecer soluciones de seguros en toda América Latina.

Waiken ILW se posiciona como la plataforma que materializa alianzas empresariales y objetivos de financiamiento, con foco en la innovación y el desarrollo de negocios a largo plazo, sostenible y con impacto positivo en las comunidades. Este compromiso se canaliza a través de la Fundación Norma y Leo Werthein, que impulsa programas enfocados en Educación, Cultura e Inclusión.

Waiken ILW será la plataforma privada más potente de technomedia de la región posicionándose como líder en TV paga, derechos de contenido, tecnología, satélites, IA y fintech.

Para más información: www.waikenilw.com